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AN/0174/2012 

Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 
Finanzausschuss 13.02.2012 

Aufwand und Entwicklung der städtischen Dezernatsbüros 
Sehr geehrter Herr Börschel, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die CDU-Fraktion bittet Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Finanz-
ausschusses am 13.02.2012 zu setzen: 

Die prekäre Haushaltssituation der Stadt Köln verlangt, insbesondere mit Blick auf die mittel-
fristige Finanzplanung, einen strikten Konsolidierungskurs für die nächsten Jahre einzu-
schlagen. Daher gilt es, die vorhandenen Ressourcen unmittelbar und serviceorientiert für 
die Bürgerinnen und Bürger Kölns einzusetzen sowie auf bürgerferne Verwaltungsstrukturen 
weitgehend zu verzichten. Mit Blick auf die Dezernatsbüros und den unmittelbar angeglieder-
ten Verwaltungseinheiten ist zu beachten, dass diese im Rahmen des Dezentralisierungs-
kurses aufgestockt wurden, es im Zuge der Rezentralisierung jedoch nicht zu einem Abbau 
der Stellen kam. Es liegt der Verdacht nahe, dass dort weiterhin parallel zu den Fachämtern 
gearbeitet wird und doppelte Strukturen bestehen. 

Vor dem geschilderten Hintergrund bittet die CDU-Fraktion um die kurzfristige Beant-
wortung folgender Fragen: 

1. Welche Ressourcen (Personal- und Sachaufwand) stehen in den einzelnen Dezer-
natsbüros und den unmittelbar angegliederten Verwaltungseinheiten zur Verfügung? 

2. Welche Aufgaben werden dort durch die einzelnen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter 
wahrgenommen?  

3. Wie haben sich die Dezernatsbüros (Aufbau, Ressourcen, Aufgaben und inklusive 
der unmittelbar angegliederten Verwaltungseinheiten) seit dem Wegfall der Doppel-
spitze sowie nach dem Ratsbeschluss zur Reorganisation vom 17.06.2003 (vgl. Top 
3.6 – dort „Rückführung der Steuerung personeller, finanzieller und organisatorischer 
Ressourcen in zentrale Ämter“) entwickelt? 
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Die Beantwortung ist auch dem Ausschuss Allgemeine Verwaltung und Rechtsfragen / Ver-
gabe / Internationales zuzuleiten. 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Stefan Götz 
Fraktionsgeschäftsführer 


